

**Crottet****Vœux du maire: « Pour qu'une vie soit vivable, il faut qu'elle offre des perspectives d'avenir... »**

**Jean-Philippe Lhôtélais, maire, et Christophe Greffet, président de la communauté de communes.**

Photo Max Degletagne

La salle des fêtes était bondée, dimanche 5 janvier, pour la cérémonie des vœux de la municipalité. Le maire, Jean-Philippe Lhôtélais, a rappelé la réalisation du projet phare de la mandature en 2024, la construction de la nouvelle cantine/garderie, qui est revenu à 1,5 million d'euros.

Christophe Greffet, président de la communauté de communes a ensuite parlé de la biodiversité, du climat, des nouvelles ressources et du comportement de chacun afin d'utiliser et d'économiser ces ressources. En agissant de manière unie dans la diversité, il propose trois chantiers prioritaires pour 2025 : conforter les services de proximité, accélérer la transition écologique et continuer à être solidaire à l'égard des communes y compris financièrement.

Grâce au syndicat d'énergie, les communes seront dotées gratuitement d'une borne pour la recharge des véhicules électriques. Pour la première fois seront financés les premiers kilomètres pour les « véloroutes communales ». Et de citer Albert Camus : « Ce qui nous frap-

pe le plus, dans la période que nous vivons, c'est que la plupart des hommes sont privés d'avenir. » Ajoutant : « Pour qu'une vie soit vivable, il faut qu'elle offre des perspectives d'avenir, de progrès et d'épanouissement. »

**Des projets plus modestes**

Le maire a ensuite présenté les projets de 2025 qui seront plus modestes et porteront notamment sur la modernisation des bâtiments publics, dont l'école, la rénovation de l'éclairage des rues, la traversée dans le quartier de Chavannes, le renforcement de la sécurité routière avec la pose de plateaux piétons (montée de Bâgé, route 933). Le buffet de la gare sera également rénové. Le maire a également félicité le conseil municipal des enfants qui fourmille d'idées innovantes. Le chef de corps des sapeurs-pompiers a ensuite remercié les anciens pompiers qui aident tout au long de l'année à diverses manifestations. Il précise également que quatre nouveaux vont incorporer le service portant ainsi l'effectif à 13.

● **De notre correspondant,**  
**Max Degletagne**